

2024-09-18

Alessandra Rojo de la Vega: "La victoria está de nuestro lado, el triunfo es contundente"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/alessandra-rojo-de-la-vega-la-victoria-esta-de-nuestro-lado-el-triunfo-es-contundente/>

Alessandra Rojo de la Vega, afirmó que "la victoria está de nuestro lado, el triunfo es contundente", luego de conocer la resolución de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de revocar la nulidad de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc como había ordenado el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

En entrevista para Noticias de la Tarde con Lupita Juárez de El Heraldo Televisión que se transmite a través de la señal de El Heraldo Media Group detalló que todavía falta la sala superior pero refirió que "no se encontraron violaciones a principios constitucionales entonces podría decir con seguridad que el triunfo es contundente, siempre lo fue desde el 2 de julio, hemos resistido estos embates de arrebatarlos por la mala lo que no ganaron por la buena".

Adelantó que se enfocará en seguir trabajando en el proceso de transición de la alcaldía, en hacer un diagnóstico y hacer plan de gobierno aunque reconoció que podrían insistir en que hubo violencia política pero subrayó que esa violencia política la denunciaron un mes después de terminado el proceso electoral "fue su cuarto intento de robarse la elección".

Alessandra Rojo de la Vega señaló que será el 30 de septiembre cuando deberá estar solucionado este conflicto porque el 1 de octubre debe estar tomando protesta, celebró que "la sala regional nos da la razón de manera unánime" ya que "están respetando la voluntad del pueblo".

Sala Regional del TEPJF revoca anulación de elecciones en la Cuauhtémoc, dan triunfo a Alessandra Rojo de la Vega

Norma Piña consulta al Pleno de la SCJN sobre controversia de juzgadores para frenar reforma Judicial